

Presseinformation

DB Kids-Camp 2014: Belohnung für engagierte Heimkinder

60 Kinder und Jugendliche aus ganz Deutschland zu Besuch im Schwarzwald • Leistung und Engagement zahlen sich aus • Hochkarätiges Freizeitprogramm

(Berlin, 04. August 2014) Seit Samstag verbringen 60 Kinder und Jugendliche auf Einladung der Deutschen Bahn Stiftung gGmbH außergewöhnliche Ferientage in Bad Dürkheim im Schwarzwald. Zum achten Mal findet dort das jährliche DB Kids Camp statt, mit dem Heimkinder für herausragendes soziales Engagement und besondere schulische Leistungen belohnt werden.

„Die Idee des DB Kids Camp ist es, dass Kinder erfahren: Sich anzustrengen zahlt sich aus,“ so Rüdiger Grube, Beiratsvorsitzender der Deutsche Bahn Stiftung und Schirmherr der Off Road Kids Stiftung. „Die Kinder, die nicht in behüteten Verhältnissen groß werden, müssen sich im Leben oft doppelt anstrengen, um privat oder schulisch Fuß zu fassen. Es ist wichtig, dass sie dabei ermutigt werden.“

Bundesweit waren mehr als 5.000 Jugendhilfeeinrichtungen aufgerufen, engagierte Kinder aus ihren Einrichtungen für das Kids-Camp vorzuschlagen. Organisiert wird die Ferienwoche vom 2. bis 9. August 2014 gemeinsam mit der Off Road Kids Stiftung, die über langjährige Erfahrung in der Betreuung von Kindern in Kinderheimen verfügt.

„Wir wollen den Kindern und Jugendlichen zeigen, dass ihre positive Entwicklung in den Heimen auch von der Gesellschaft wahrgenommen wird. Denn Heimkinder sind keineswegs Versager“, betont Markus Seidel, Vorstandssprecher der Off Road Kids Stiftung. „Wir freuen uns, dass wir sie mit dieser ereignisreichen Ferienwoche belohnen können.“

Wie in den Vorjahren erwartet die Kinder und Jugendlichen eine intensive Ferienwoche mit Spiel, Sport, und Kreativprojekten. Auch in diesem Jahr wird es wieder prominente Überraschungsgäste aus Funk und Fernsehen geben. Die Betreuung der Teilnehmer erfolgt durch ausgebildete, erfahrene Pädagogen und Experten. Die Bahn BKK sorgt für gesunde Ernährung und gesundheitsbezogene sportliche Aktivitäten während des Camps.

Die Deutsche Bahn Stiftung fördert seit 2013 die Straßenkinderhilfe Off Road Kids und das DB Kids-Camp als Teil ihres Engagements im Bereich Integration und Fürsorge. Die Off Road Kids Stiftung ist die einzige Hilfsorganisation für Straßenkinder in Deutschland, die überregional tätig ist. Ohne staatliche Zuschüsse betreibt die Off Road Kids Stiftung zwei Kinderheime, Streetwork-Stationen in Berlin, Hamburg, Dortmund und Köln, eine Hotline für Eltern sowie das Institut für Pädagogikmanagement (IfPM) und verfügt damit über langjährige Erfahrungen in der Betreuung von Kindern in Kinderheimen.

Elke Schänzler
Sprecherin
Deutsche Bahn Stiftung
Tel. 030 297 61124
Fax 069 265 21989
info@deutschebahn.com
www.deutschebahnstiftung.de